

Le 28 janvier 2020

63 000 spectateurs aux concerts de la Folle Journée de Nantes en région des Pays de la Loire

Du 24 au 26 janvier, l'ensemble des Pays de la Loire a vibré au son tantôt intimiste, tantôt grandiose de la musique de Beethoven, célébrant le 250^e anniversaire de sa naissance grâce aux près de 160 concerts de La Folle Journée de Nantes en région. L'élargissement de la Folle Journée de Nantes au territoire régional a pris de l'ampleur ces dernières années avec des concerts supplémentaires programmés dans des communes périphériques des villes partenaires répondant ainsi au succès grandissant de la manifestation sur les territoires. Pour l'édition 2020, ce développement s'est confirmé avec deux nouvelles villes venues rejoindre l'aventure : Les Sables d'Olonne et Châteaubriant, portant ainsi à 12 le nombre de villes partenaires et à 19* le nombre total de communes qui ont accueilli des concerts en ce week-end de janvier.

La Folle Journée de Nantes en région des Pays de la Loire a enregistré **63 000 entrées aux concerts programmés dans les 19 communes** réparties sur l'ensemble du territoire.

La manifestation est ouverte à un large public :

- tarification abordable favorisant l'accessibilité avec des billets de concerts de 2 à 12€
- environ 7 000 participants aux nombreuses actions culturelles qui viennent compléter l'offre de ce temps fort (conférences, concerts pour le public scolaire, interventions dans les lycées etc.)
- 1000 musiciens amateurs impliqués dans l'évènement
- 500 billets délivrés dans le cadre du Programme culture et solidarité.

Laurence Garnier, Vice-Présidente de la Région des Pays de la Loire en charge de la culture souligne : « *En organisant cette opération, la Région des Pays de la Loire permet aux Ligériens de rencontrer, près de chez eux, des artistes de renommée internationale interprétant des œuvres majeures de la musique classique ou plus contemporaine. L'élargissement à deux nouvelles villes cette année confirme le succès de cette manifestation emblématique pour le territoire. Après Beethoven cette année nous avons hâte de faire partager la musique russe en 2021.* »

Rappel : La Région des Pays de la Loire consacre un budget de 1,43 M€ à la Folle Journée de Nantes en région des Pays de la Loire. La Région est aussi partenaire de la Folle Journée de Nantes qui se déroule du 29 janvier au 2 février à la Cité Internationale des Congrès de Nantes. Cette manifestation portée par la Ville de Nantes bénéficie d'une aide de 180 000 € de la Région des Pays de la Loire pour l'édition 2020. Par ailleurs pour se rendre à la Folle Journée de Nantes, la région a mis en place une tarification spécifique les trains et cars régionaux au départ des gares des Pays de la Loire : le billet Live, au tarif unique de 5€ le trajet, sera valable pendant la durée de l'évènement (à utiliser avec un billet de concert).

* Challans, Châteaubriant, Cholet, Les Herbiers, Fontenay-le-Comte, Vouvant, Fontevraud l'Abbaye, La Flèche, Le Lude, La Roche-sur-Yon, le Vendéspace, Laval, Saint-Berthevin, Les Sables d'Olonne, Sablé-sur-Sarthe, Auvers-le-Hamon, Saumur, Saint-Nazaire, Savenay ; un concert aura lieu en mai à l'Île d'Yeu.

CONTACT PRESSE :

Nadia Hamnache - nadia.hamnache@paysdelaloire.fr / 02 28 20 60 62 / 06 77 66 11 16